

undefined - mercredi 23 avril 2025

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL | CREYS-MÉPIEU |

# Futsal : les U13 de l'USCM 3<sup>es</sup> de la Coupe d'Isère



*En championnat, les U13 de l'USCM sont toujours en course pour évoluer en D1 la saison prochaine.*

**Qualifiés pour les demi-finales de la Coupe de l'Isère de futsal, les U13 de l'US Creys/Morestel se sont déplacés samedi à Chatte. Ils se sont inclinés face au futur vainqueur, Picasso. Un seul regret : ils n'ont disputé qu'un seul match et même pas de petite finale.**

Ce samedi, les jeunes U13 de l'USCM (Union sportive Creys/Morestel) jouaient à Chatte les finales départementales de futsal. Les protégés de Thomas De Tychev ont perdu en demi-finale contre le champion, Picasso, le club de futsal d'Échirolles (1-4).

Certains suiveurs des équipes présentes ont critiqué l'organisateur qui a fait déplacer de nombreuses personnes pour parfois un seul match de 15 minutes : « Ils auraient pu faire les places 3-4, au moins on n'aurait pas fait ce long déplacement pour 15 minutes » dit l'un d'entre eux et un dirigeant d'un club qui souhaite rester anonyme ajoute : « Le district nous demande de nous inscrire afin que cette compétition évolue, grandisse et ils font des finales qui n'ont pas de sens. Au final, les clubs ne s'inscriront plus. »